

Unterstützen Sie unser Krankenhaus in Wermelskirchen - Nein zur Krankenhausreform



Startdatum 10. Juli 2024

5.049 7.500

Unterschriften

Nächstes Ziel

365 Personen haben heute unterzeichnet

Dank Ihrer Unterstützung hat diese Petition das Potenzial erfolgreich zu sein. Wir benötigen 2.451 weitere Unterschriften, um gemeinsam das nächste Ziel zu erreichen. Können Sie mithelfen?

Machen Sie den nächsten Schritt!

Warum ist diese Petition wichtig?

Gestartet von [Dominik Greif](#)

Unterstützen Sie unser Krankenhaus in Wermelskirchen – Sagen Sie Nein zu der geplanten Streichung elektiver Endoprothetik

Liebe Patientinnen und Patienten,

wir, die Hausärzte von Wermelskirchen und Burscheid, wenden uns heute mit einem dringenden Anliegen an Sie. Im Rahmen der aktuellen Krankenhausreform steht eine bedeutende Änderung bevor, die auch unser Krankenhaus in Wermelskirchen betreffen soll: Die Streichung elektiver (geplanter) endoprothetischer Eingriffe. Konkret bedeutet dies, dass in unserem Krankenhaus zukünftig keine geplanten Hüftendoprothesen, Schulterendoprothesen und Knieendoprothesen mehr durchgeführt werden könnten.

Diese geplanten Änderungen bereiten uns große Sorgen. Die Möglichkeit, elektive endoprothetische Eingriffe direkt in Wermelskirchen durchführen zu lassen, bedeutet für viele unserer Patienten kurze Wege und eine schnelle Versorgung. Mit der Streichung dieser Eingriffe müssten Patienten für notwendige Operationen weite Wege auf sich nehmen und überregional behandelt werden. Das stellt besonders für ältere und weniger mobile Patienten eine erhebliche Belastung dar und genau diese Patienten benötigen in der Regel solche Eingriffe.

Zudem hätte die Reduzierung des Leistungsspektrums erhebliche Auswirkungen auf unser Krankenhaus. Ein breites medizinisches Angebot ist entscheidend für die Attraktivität und die wirtschaftliche Stabilität unserer Klinik. Mit der Einschränkung des Spektrums würden auch die Ausbildungsmöglichkeiten für junge Ärzte beeinträchtigt werden, was langfristig die Qualität der medizinischen Versorgung in unserer Region gefährden könnte.

Unser Krankenhaus hat in den letzten Jahren trotz seiner eher kleinen regionalen Größe konstant medizinische Versorgung auf höchstem Niveau geboten. Besonders hervorzuheben ist die Kombination aus einer orthopädischen Klinik, die Endoprothetik auf excellentem Niveau durchführen kann, einer begleitenden Intensivstation (falls schwer vorekrankte Patienten postoperativ überwacht werden müssen), einer breiten internistischen Abteilung und einer ergänzenden geriatrischen Abteilung. Diese ideale Konstellation ermöglicht eine umfassende Behandlung, eine Nachsorge direkt im Anschluß vor Ort und hat sich über die Jahre als äußerst erfolgreich erwiesen.

Aus diesen Gründen rufen wir Sie, alle Bürgerinnen und Bürger von Wermelskirchen, regionale Politiker und weitere Unterstützer dazu auf, mit uns gemeinsam gegen diese Entscheidung vorzugehen. Bitte setzen Sie ein Zeichen und unterstützen Sie unsere Online-Petition gegen die Streichung der elektiven endoprothetischen Eingriffe in Wermelskirchen. Kontaktieren Sie regionale Politiker und machen Sie auf die negativen Auswirkungen dieser Entscheidung aufmerksam. Informieren Sie Freunde, Familie und Bekannte über die geplanten Änderungen und motivieren Sie sie, sich ebenfalls zu engagieren.

Gemeinsam können wir ein starkes Signal setzen und vielleicht die Entscheidungsträger zum Umdenken bewegen. Für die Gesundheit und das Wohl unserer Gemeinschaft ist es unerlässlich, dass wir zusammenstehen und unser Krankenhaus in Wermelskirchen unterstützen.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Ihre Hausärzte und Hausärztinnen von Wermelskirchen und Burscheid



Teilen Sie diese Petition persönlich oder fügen Sie den QR-Code in Ihre eigenen Materialien ein.

[QR-Code herunterladen](#)

[Einen Verstoß melden](#)

Starten Sie jetzt Ihre eigene Petition

Diese*r Petitionsstarter*in setzt sich für Dinge ein, die ihr/ihm am Herzen liegen. Machen Sie das auch?

Petition starten

Noch heute Mitglied werden

Change.org ist weder der Politik noch irgendwelchen Machthabern verpflichtet. Wir bieten Menschen auf der ganzen Welt die Möglichkeit, Dinge zu verändern. Jeden Tag gibt es reale Erfolge bei Anliegen, die Ihnen am Herzen liegen. Das ist nur möglich, weil wir zu 100 % von Menschen wie Ihnen finanziert werden.

Wollen Sie uns helfen, die Macht der einfachen Leute zu stärken, damit sie etwas bewegen können?

5 € 10 € 25 €

50 € Anderer Betrag

Unterstützen Sie Change.org

Mit Kreditkarte oder [PayPal](#) zahlen

[Change.org](#) > [Gesundheit](#) > [Unterstützen Sie unser Krankenhaus in Wermelskirchen - Nein zur Krankenhausreform](#)

Über Change.org

Über Change.org

Impressum

Wirkung

Karriere

Team

Community

Blog

Presse

Community-Richtlinien

Service und Richtlinien

Hilfe

Wegweiser

Datenschutz

Nutzungsbedingungen

Cookie-Hinweis

Cookies verwalten

Teilen und Folgen

Twitter

Facebook

Instagram